

#ENLAGAM
**ARRANCAN
LAS FERIAS
CÍVICAS
DEL IECM**

Con la participación de 33 instituciones y organizaciones de la sociedad civil en colaboración con la alcaldía Gustavo A. Madero (GAM), el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó la primera Feria Cívica 2024 “Ciencia, arte y democracia. Hacia una mejor comunidad”, con el objetivo de contribuir a la formación ciudadana en espacios públicos de aprendizaje y reflexión.

Mediante la instalación de 40 stands y dos escenarios el público asistente pudo informarse y participar en actividades lúdicas y disfrutar de diversas propuestas artísticas que promueven valores democráticos, contó con espacios para la opinión de las infancias, como el referente a la Consulta para Niñas, Niños y Adolescentes 2024. **C. STETTIN**

2

AÑOS SUMAN ESTOS EVENTOS DEL IECM.

FOTO: ESPECIAL



● **UTILIDAD.** Integran a la ciudadanía.

